V Quedada Btt San Martín de Luiña – Los Dolores.

Fecha y hora:

Sábado 15 de septiembre de 2018. Hora de recogida de dorsales de 9:00 a 10:00, salida

a las 10:00 y finalización prevista de la prueba a las 14:30 horas.

Lugar:

San Martín de Luiña – CP 33155 – Cudillero. Salida y llegada en el entorno de la plaza de

la iglesia que ese día está cortada al tráfico por la celebración de las fiestas patronales

de Nuestra Señora de los Dolores que organiza la Asociación de Vecinos de Nuestra

Señora de los Dolores.

Carácter de la prueba:

Es una simple quedada, sin ningún tipo de carácter competitivo, una simple reunión de

amantes de la bicicleta para pasar una mañana de deporte, naturaleza, dar a conocer

los encantos de la zona rural del Concejo de Cudillero y acabar la mañana en una espicha

para todos los participantes y colaboradores.

Además de esto, la prueba tiene un carácter solidario, ya que hacemos una recogida de

alimentos para donar a los Servicios Sociales del Ayuntamiento de Cudillero por lo cual

todos los participantes deben aportar un 1kg de comida y dicha recolecta la abrimos al

resto de vecinos del pueblo, parroquia... El año pasado la comida recolectada supero

los 500kgs.

Número de participantes:

Máximo de 150.

Edad:

A partir de 16 años.

Precio:

10 € por participante.

Además, el día de la prueba cada participante deberá de aportar 1kg de alimentos no

perecederos para ser donados a los Servicios Sociales del Ayuntamiento de Cudillero.

Incluye:

Dorsal.

Servicio de ambulancia.

Servicio técnico-mecánico (mano de obra, piezas a cargo del participante).

Seguro de Responsabilidad Civil.

Obsequio de la organización.

Avituallamiento.

Espicha al finalizar la prueba.

Sorteos de detalles donados por los colaboradores.

Servicio de lavado de bicicletas.

Descripcion del Recorrido:

Tiene una longitud total de unos 33 km, siendo su desnivel aproximado de unos 950 metros.

Se inicia en la Plaza de la iglesia de San Martín de Luiña desde donde cogeremos la AS-222 a la altura del Restaurante el Rosal hasta el Mesón Casa Eduardo (transitando por ella unos 100 metros) para meternos a mano derecha dirección la Estación de Feve de San Martín de Luiña recorriendo los barrios de Fontoria, la Estación, Beiciella y la Escalada para volver a transitar otros 100 metros por la AS-222 (desde el Consultorio Médico hasta el cruce situado después del Bar el Rosal) dirección a Castañedo y el Fontán, todo ello por caminos pedáneos de la parroquia.

Desde El Fontán se inicia el ascenso a la Sierra de los Vientos por donde transcurrirá gran parte del recorrido por pistas y senderos.

Aproximadamente a la mitad de recorrido (en las inmediaciones del pico Lin de Cubel) se encuentra un punto de avituallamiento y reagrupamiento.

A continuación, seguiremos cresteando la Sierra de Los Vientos hasta llegar a la localidad de Brañaseca desde la que se empieza a descender por caminos y pistas forestales hacia el pueblo de San Cosme.

Desde ese punto se transita aproximadamente durante 1 km por la AS-222 hasta Argatón, donde se gira a la izquierda dirección a la Estación de Feve de San Martin de Luiña para desde ahí subir en dirección al Consultorio Médico y girar a la derecha por la AS-222 (transitando por ella unos 100 metros) en dirección a la Plaza de la Iglesia donde finalizará el recorrido.

Se adjunta croquis del recorrido en formato A3. - Anexo I de la memoria.

El horario previsto de salida es a las 10.00 horas, momento en el cual se pasa dos veces (tramos de 100 y 50 metros respectivamente) por la AS-222, así que es previsible que

antes de las 10.30 horas dicha carretera quede libre de ciclistas.

El avituallamiento reagrupamiento se realizará en torno a las 12 de la mañana en las inmediaciones del pico Lin de Cubel. Ya en el tramo final del recorrido se vuelve a transitar por la AS-222 entre las localidades de San Cosme y Argatón durante 1 Km y otros 100 metros dentro de la localidad de San Martin para llegar al final del recorrido. El horario estimado de paso por estos dos puntos puede ser variable, pero se estima se realice entre las 13.00 y las 14.30 horas.

El promedio previsto para los primeros participantes se estima sea de unos 12 km/h, y de 8 km/h para los participantes que cierren la quedada.

Normas establecidas para los participantes

- Se deben de acatar todas las normas recogidas por el Reglamento General de Circulación, así como las indicaciones dadas por la organización.
- No se trata de una marcha cicloturista, ni de una carrera, es una quedada entre amigos, por lo tanto, no tiene ningún tipo de carácter competitivo.
- Colocación del dorsal aportado por la organización en la parte frontal de la bicicleta.
- Uso obligatorio de casco.
- Civismo y limpieza: No ensuciar ni tirar nada durante el recorrido. Se debe de cuidar el medio en el que disfrutamos de la bicicleta.
- Si el tiempo lo permite se hará un reagrupamiento en la zona de avituallamiento situada a mitad de recorrido.
- -El participante da el consentimiento a la organización para ser fotografiado y/o grabado durante el recorrido de la prueba.

MAS INFORMACIÓN EN NUESTRO FACEBOOK - https://www.facebook.com/V-Quedada-Btt-San-Mart%C3%ADn-de-Lui%C3%B1a-Los-Dolores-553044601542137/